



Après celles de Montluçon et de la Forêt de Tronçais, la Monnaie de Paris à l'effigie du Val de Cher fait son apparition sur notre territoire.

Le pont-canal de Vaux, la péniche *Le Frêne* et le canal de Berry sont représentés sur la toute nouvelle Monnaie de Paris frappée « Vallée du Cœur de France – Destination Val de Cher ».

Avis aux collectionneurs, touristes ou aux amoureux de la région, la médaille touristique sera vendue 2 € dans nos antennes de Montluçon, Cérilly, Hérisson **à compter du mardi 9 juin 2020**. Nous vous accueillons de nouveau à nos horaires habituels :

- à Montluçon du lundi au samedi de 10h à 12h et de 14h à 18h,
- à Cérilly du lundi au vendredi de 10h à 12h et de 14h à 17h.

Notre antenne de Hérisson reste ouverte les mardis et vendredi de 9h à 12h et de 14h à 17h.

La monnaie sera également en vente au musée du Canal de Berry à Audes (ouvert les samedis et dimanches de juin de 14h à 18h).

Les deux précédents jetons touristiques frappés en 2018 et 2019 sont toujours disponibles.



Contact Presse : Anouck MARCE
Office de Tourisme de la Vallée du Cœur de France
04 70 05 66 80 – a.marce@valleecoeurdefrance.fr

Date de parution souhaitée : dès maintenant